





219 874

Los Angeles

## UN VIAJE AL ENCUENTRO CON TRES POETAS

Por: ABEL SANDOVAL ORMEÑO

En mi reciente viaje a la ciudad de Santiago tuve la oportunidad de compartir con tres escritores chilenos que nos visitarán próximamente. Ellos son: Dolores Pincheira autora de varios libros de poemas y de dos ensayos, ella nos habla de la "Guardiana de la vida" (Gabriela Mistral) y el otro de la vida y obra de Walt Whitman. Este último recién aparecido bajo el sello de Editorial Universitaria. Dolores es una mujer auténtica, real, en la palabra y en la acción, una gran estudiosa de la problemática literaria. Ella estará con nosotros los días 14 y 15 de diciembre, obedeciendo una invitación que le hiciera llegar la Sociedad de Escritores de Chile, filial Bío Bío, para que nos entregue su visión sobre este gran defensor de la Democracia Occidental y "padre" de varias generaciones de poetas —Walt Whitman— el autor de "Hojas de hierba". La escritora es miembro de varias instituciones literarias, entre ellas Sociedad de Escritores de Chile, Agrupación Amigos del Libro, Grupo Fuego de la poesía, etc. Tiene a su haber unas cuantas distinciones, entre ellas un premio otorgado por la Fundación Givré. Dolores Pincheira me dijo: "Estaré con ustedes en Los Angeles, iré a ver a toda esa buena gente que conociera hace dos años atrás".

Un paseo de 5 cuadras por la frondosa arboleda de la Avda. Pedro de Valdivia de la comuna de Providencia, me llevó a la casa del escritor Guillermo Trejo, una agradable conversación sobre lo que fue el aniversario del grupo literario Nuble, su presencia en la librería Sur y del poeta Juan Pablo Riveros y los amigos de la SECH y el Taller González Urizar de Concepción donde estuvo hace poco y luego el conversatorio giró en torno a su obra y su hacer en torno a la literatura. Alrededor de 7 libros publicados entre los que destacan algunos publicados en España el año 1951 y 1953 (así como la Muerte y 5 poetas



Recién el año 1982 obtuvo el Premio Municipal y Premio Academia Chilena de la Lengua con su obra: "La casa del descaizado", que fue publicado por Ediciones Taller 9 el año 1981. Ahora está preparando una novela para el concurso literario María Luisa Bombal, que ha sido convocado por la Municipalidad de Viña del Mar. Guillermo Trejo volverá a caminar por las calles de Santa María de Los Angeles, después de largos años de ausencia. El estará con nosotros el 28 y 29 de diciembre, vendrá a celebrar con los escritores biobense el día del escritor obedeciendo a la invitación realizada por la SECH local.

Y para el mes de marzo del próximo año vendrá a iniciar las actividades literarias de la Sech filial Bío Bío el escritor-poeta y director de la Revista "Occidente" Eugenio García Díaz, cuyo última obra (Los pergaminos de la ira) fueron comentados en nuestro diario.

Sumario de publicaciones recibidas en esta semana:

—Obsidiana (Antología de cuentos, revista editada y dirigida por José Paredes y Diego Muñoz. Excelente el nivel de publicaciones, aparecen cuentos de Guillermo Apollinaire, Julio Cortázar, Roberto Reyes, Jorge Calvo entre otros.

—"Huísped del gusano" poemas de Guillermo Trejo, bajo el sello Editorial de ediciones Trevi.

—"Trocha Angosta" poemas de Andrés Rodríguez Cruzhaga, Edicio-

# Un viaje al encuentro con tres poetas [artículo] Abel Sandoval Ormeño.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Sandoval, Abel, 1953-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Un viaje al encuentro con tres poetas [artículo] Abel Sandoval Ormeño. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile